
  

 
 

TOP 7 Verschiedenes 
 
- Rm. Poth erkundigt sich, wer Eigentümer der Holzbrücke auf dem Wirtschaftsweg Richtung Altrich 

sei. 
 

FBL Hansen erklärt, dass man die Frage an die Stadtwerke zur Bearbeitung weitergebe. 
 
- Rm. Zelder hebt positiv hervor, dass sich die Parksituation im Bereich des Wirtschaftsweges an der 

Dr.-Oetker-Straße deutlich gebessert habe. 
 

FBL Hansen erklärt, dass durch die Geschäftsführung von Dr. Oetker ein entsprechender Hinweis an 
die Mitarbeiter weitergegeben wurde. 

 
- Am. Servatius erkundigt sich, ob bereits Ergebnisse der erfolgten Geschwindigkeitsmessungen vor-

liegen. Er bittet diese sobald diese vorliegen weiterzuleiten. 
 

Bm. Rodenkirch erklärt, dass die Ergebnisse der Messungen in den Ortsteilen vorgestellt würden.  
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